



ABSTRAK

PUTRIANI L. MALIKI. 2013. *Pengaruh Kompetensi Sosial Kepala Sekolah Terhadap Kepuasan Kerja Guru Di Sekolah Menengah Pertama Negeri Di Kecamatan Kota Selatan Kota Gorontalo.* Skripsi, Jurusan Manajemen Pendidikan, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I: Hj. Nina Lamatenggo, SE, M.Pd dan Pembimbing II: Warni Tune Sumar, S.Pd, M.Pd.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh kompetensi sosial kepala sekolah terhadap kepuasan kerja guru di Sekolah Menengah Pertama Negeri Di Kecamatan Kota Selatan Kota Gorontalo. Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah kuantitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu angket. Populasi dalam penelitian ini yaitu seluruh guru SMP Negeri Di Kecamatan Kota Selatan Kota Gorontalo yang berjumlah 210 orang, dan sampelnya yaitu 131 orang. Pengambilan sampel pada penelitian ini menggunakan nomogram herry king dengan tingkat kesalahan 5%. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu korelasional, dimana dalam pengujian hipotesis ada persyaratan analisis regresi, kenormalan galat regresi, signifikansi dan linearitas persamaan regresi.

Hasil penelitian menunjukkan nilai koefisien korelasi sebesar 0,5891 dan koefisien determinasi sebesar 0,3471 dengan kontribusi 34,71%. Sehingga pada penelitian ini H_1 diterima dan H_0 ditolak.

Kesimpulan dari penelitian ini yaitu terdapat pengaruh yang signifikan antara kompetensi sosial kepala sekolah terhadap kepuasan kerja guru di Sekolah Menengah Pertama Negeri Di Kecamatan Kota Selatan Kota Gorontalo.

Untuk itu disarankan kepada kepala sekolah agar lebih memperhatikan lingkungan sekolah dan semangat kerja guru sesuai dengan unsur-unsur atau nilai-nilai yang dibutuhkan oleh sekolah, serta kepala sekolah juga harus mampu bekerja keras untuk mencapai tujuan keberhasilan sekolah yang diinginkan. Dan untuk guru, sebaiknya lebih meningkatkan dan menciptakan hubungan yang kondusif dengan sesama guru, kepala sekolah dan siswa.

Kata Kunci: Kompetensi sosial kepala sekolah, kepuasan kerja